

**NATALIA QUISPE**

**Explorando nuevos territorios**

¡Saludos querida iglesia argentina!

Doy gracias a Dios porque los primeros días de Noviembre ya pude viajar a la provincia de Cusco y finalmente llegué a Maranura, donde me encuentro con la misionera y pastora Adriana Griffiths.

El viaje de un día y medio no fue muy agradable. Salí en bus desde Lima, el camino es de subida hacia Cusco (que se encuentra a más de 3.000 metros sobre el nivel del mar), con muchas curvas, por lo cual llegué muy descompuesta. Luego desde Cusco continué viaje en auto hasta Maranura, y esta vez el camino es de bajada, con curvas muy pronunciadas, ya que este pueblo se encuentra a 1.120 metros de altura.

A esta zona se la conoce como la ceja de la selva, ya que es el límite entre selva y sierra. La mayoría de la gente habla el quechua.

Ahora me encuentro muy bien de salud, no he vuelto a tener problemas con los cálculos en el riñón, gracias a Dios.

Ya he conocido a la mayoría de los hermanos de la iglesia. A mediados de Noviembre se ha dado comienzo a los cultos presenciales. El tiempo de alabanza es mitad en español y mitad en quechua.

Tuve la oportunidad de conocer y predicar en la iglesia de Huyro, donde están los misioneros Sepúlveda Belarde.

En este mes se comenzó de nuevo con los programas de radio, ya que estaban suspendidos. Así que también acompañé a Adry en esos días. Son dos veces por semana, y durante una hora se comparte música cristiana y lo más importante, un mensaje de esperanza y salvación a toda la audiencia, que llega a los pueblos de alrededores de Maranura.

También participamos de una capacitación sobre alfabetización, ya que en este lugar hay muchas personas que necesitan aprender a leer y escribir. Si Dios lo permite, en Marzo estaremos comenzando a dar clases, lo cual también es una estrategia para evangelizar a la gente que no conoce a Jesús, ya que el curso se dictará en la iglesia y estará abierta para toda la comunidad.

Tenemos la visión de visitar y evangelizar a la gente que vive en los alrededores. Hay mucho territorio por conquistar para el reino de los cielos.

GRACIAS por sus oraciones y sustento. Que la bendición de nuestro Dios sea siempre sobreabundando en sus vidas.

Es mi deseo que Dios sea glorificándose en cada vida y que su iglesia siga fortaleciéndose y avanzando siempre hacia adelante, caminando en sus propósitos. ¡FELICES FIESTAS!

Motivos de oración:

- Por la situación política del Perú, en este último tiempo hubo cambios en la presidencia y el presidente de transición que actualmente está, es ateo.
- Por la iglesia de Maranura, que el Señor levante obreros fieles.
- Por los trámites migratorios, si bien ya pude ingresar los papeles necesarios, aún falta la aprobación. Esto puede llevar hasta dos meses de espera.
- Por fortaleza física y espiritual, para seguir trabajando en el lugar donde estoy, llevando la palabra de vida.

¡Saludos y bendiciones!

**Natalia Quispe**



*¡Hasta la próxima!*